



Eisch
GERMANY

H A N D M A D E

C A L I

H A N D M A D E

C A L I

Die mundgeblasene Schale **CALI** ist das Ergebnis einer Symbiose aus faszinierenden Farben und Design.

Nach überlieferten Rezepturen und mit Experimentierfreude wird in dem Familienbetrieb der Glashütte **EISCH** im Bayerischen Wald seit 1952 bei Temperaturen von bis zu 1400°C verschiedenes Farbglas geschmolzen. Glasmacher blasen das Glas in handwerklich präzise gedrechselte Formen aus heimischem Buchenholz. Jede Schale lässt durch Tradition, Handwerk und Gefühl für Form emotionales Design spüren.

Alle Schalen der Serie **CALI** sind spülmaschinengeeignet.

*The mouth-blown **CALI** bowl is the result of a symbiosis of fascinating colours and design.*

*According to traditional glass formulas, and with the joy of experimentation in the family business Glashütte **EISCH**, situated in the Bavarian Forest since 1952, glass of various colours is being melted at temperatures of up to 1400° C. Glassmakers blow the glass into hand-crafted and precisely turned forms made from local beech wood. Each glass has an emotional design created through tradition, craftsmanship and a sense of form.*

*All bowls of the **CALI** series are dishwasher safe.*



Glashütte Valentin Eisch GmbH | Am Steg 7 | 94258 Frauenau

www.eisch.de